
6 Kуйбышевец.рф
№24 (4634) 1 июля 2016 г.>> Разное

Воскресенск 
для ВоскресенцеВ

Все мы хотим, чтобы город, в котором живем, был красивым и удобным во 
всех отношениях. Положа руку на сердце, надо признаться, что довольно 

долгое время благоустройству многих территорий по разным причинам 
уделялось не самое пристальное внимание. Но, кажется, время строитель-
ства гипермаркетов пошло на убыли и началось медленное приближение 
к среде, пригодной для комфортного проживания. Какие проекты в плане 
благоустройства намечено реализовать в Воскресенске в этом году, и ка-

кие находятся в ближайшей перспективе, об этом наш разговор с замести-
телем главы администрации г.п. Воскресенск Андреем Барановым.

Про ремонт 
пешеходного моста
- За последние два года по пеше-
ходному мосту были разыграны три 
муниципальных контракта, растор-
гнутых в связи с неудовлетворитель-
ным качеством исполнения работ. На 
сегодняшний день все идет нормаль-
но. Срок окончания укладки асфаль-
та был до 15 июня. Заминка вызвана 
сменой материалов. Дело в том, что 
контроль за проведением ремонта 
осуществляет специализированная 

мостостроительная организация. Она 
дала рекомендации по восстановле-
нию некоторых элементов конструк-
ции не бетоном, а литым асфальтом, 
так как он более пластичен при 
изменении температур.
Надо сказать, что контракт с пре-
дыдущей фирмой-исполнителем 
ремонта был в одностороннем 
порядке расторгнут именно по пред-
ставлению этой спецорганизации. 
В соцсетях активно обсуждалась 
толщина асфальта, который был уло-
жен ранее. Говорили, что мост может 
не выдержать. Это не так. Толщина 
асфальта находилась в пределах 
нормы. Основные претензии были 
другие, в том числе, к устройству 
температурных швов, которые не 
отвечали требованиям. 
Покраска конструкций ограждения 
была выполнена ранее, поэтому мы 
их пока больше не трогаем. Помимо 
укладки асфальта, на мосту будет 

продолжена установка светодиод-
ных элементов освещения. Необхо-
димо также восстановить подсветку, 
которая была разрушена вандалами. 
К сожалению, есть люди, которым не 
жалко своего времени и сил, чтобы 
просто свернуть фонари. Даже моти-
вы таких действий непонятны… Мы 
сейчас ведем переговоры с фирмой 
из Санкт-Петербурга по восстанов-
лению подсветки.

Про автопарковку у 
платформы 88 км
- Бытует мнение, что большинство 
воскресенцев, добирающихся на ра-
боту на электричке, оставляют свои 
автомобили во дворах жилых домов 
на улицах Победы и Железнодорож-
ной. Какую бы большую парковку 
мы бы там ни сделали, ситуация во 
дворах не изменится, и вот почему. 
Мы посмотрели, чьи машины стоят 
у домов: промониторили ситуацию, 
например, у дома по адресу ул. 
Победы, 6. Во дворе подавляющее 
большинство автомобилей именно 
жителей этого дома.
Я ни в коем случае не против 
парковки у автостанции, и она 
там сейчас есть – 500 квадратных 
метров. Если по стандартам на одну 

машину на парковке отводят около 
4 квадратных метров, то с учетом 
пространства для заезда и выезда, 
думаю, можно поставить около 50 
автомобилей.
Нас многие критикуют за то, что 
эта стояночная площадка довольно 
узкая. Мы не можем там сделать 

больше, так как упираемся в охран-
ную зону газопровода. В сторону 
двухэтажных домов мы тоже не 
сдвинемся: та территория является 
плановой под новую застройку. Хотя 
сейчас по просьбе депутатского 
корпуса все же рассматриваем воз-
можность небольшого расширения 
стоянки в сторону дороги.

Ситуация вокруг 
Докторовского озера

- Одна из проблем – это автомашины, 
которые стоят на улице Докторова. 
Особенно у дома №4. Делаем два 
заездных кармана, которые позволят 
убрать часть машин с проезжей части 
и расширить обзор и для водителей, 
и для пешеходов. Кроме того, в пла-
нах строительство тротуара в сквере 
вдоль улицы Колина, чтобы можно 
было спокойно пройти от улицы Мен-
делеева до улицы Докторова.
Что касается проекта «Водный парк» 
и других работ по благоустройству 
между автомобильным и пешеход-
ным мостами. Фактически здесь 
территория разбита на две площад-
ки: у пешеходного моста на арен-
дованном участке работает частный 
инвестор, вокруг озера – подрядчики 
администрации городского поселе-
ния Воскресенск. Каждая сторона 
делала свой проект самостоятельно, 
но в конечном итоге мы все равно 
создадим единый комплекс зоны 
отдыха.
Наш проект предусматривает как 
левый, так и правый берег Москвы-
реки. Пока мы занимаемся левым 
берегом – территорией у Докторов-
ского озера. Финансирование идет 
из бюджета городского поселения 
Воскресенск. В этом году мы пла-
нируем пройти три этапа проекта в 
общей сложности на 18 миллионов 
рублей. На верхней части дамбы бу-
дет восстановлена прогулочная зона 
с дорожкой, скамейками, видовыми 
площадками и освещением. Общая 
стоимость проекта «Водный парк» 
составляет 164 миллиона рублей, 
поэтому мы сейчас активно пыта-
емся войти в областную целевую 
программу, чтобы получить средства 
из регионального бюджета.
Проектом предусмотрены большие 
работы по удалению ила со дна Док-
торовского озера. Однако надо четко 
понять, целесообразно ли это? Хотим 
мы или не хотим, купаться там все 
равно будет нельзя. Все ливневые 

… можно и снизу навести чистоту

Сверху мост в порядке…

стоки с улиц Менделеева, Колина, 
Докторова идут по наклону в озеро, 
и по современным параметрам вода 
здесь никогда не будет пригодной 
для купания. Собственно, так же 
дела обстоят везде в черте города: 
и в Лопатинском микрорайоне, и в 
микрорайоне Красного строителя, и 
в микрорайоне Гиганта. Поэтому мы 
обустраиваем места отдыха у воды 
и предупреждаем о том, что купание 
запрещено.
Второй вопрос: восстановление 
наполняемости озера. Мы не зна-
ем, какой там глиняный «замок». 
Докторовское озеро образовалось 
вследствие выборки грунта для 
строительства Ледового дворца. Но 
проектной документации по «замку» 
дна нам не удалось найти. Можно 
почистить ил и нарушить «замок», 
тогда вода из озера уйдет. У нас уже 
был подобный случай в центральном 
парке, поэтому к данному вопросу 
мы будем относиться очень внима-
тельно.

Ремонты дорог 
и дворовых 
территорий

- Сделано пока немного в общем 
объеме того, что необходимо 
сделать. Под комплексным благо-
устройством в этом году находится 
16 дворов. Завершены работы в по-
селке Строителей – дворы на улицах 
40 лет Октября и Белинского. Сей-
час переходим на улицу Некрасова 
и 1-й Школьный переулок: начали 
расчищать место под парковочное 
пространство. Срок исполнения всех 
работ – октябрь текущего года.
Контракт выполняет МУП «Любе-
рецкое дорожно-эксплуатационное 

предприятие». Это не фирма-одно-
дневка, это специализированная 
фирма, аналог нашего Воскресен-
ского автодора. Она ремонтирует и 
дороги общего пользования. В Нов-
лянском микрорайоне на улицах 
Энгельса, Западной, Новлянской, 
Кагана, как многие могли заме-
тить, работы проводятся быстро и 
качественно. Так что все основные 
автодороги здесь будут отремонти-
рованы и в некоторых местах рас-
ширены заездными карманами.

Сады, парки, озера
- В микрорайоне Красного стро-
ителя мы парк сделали. Теперь 
переходим в микрорайон Гиганта. 
В сквере на улице Ленинской была 
осуществлена санитарная выруб-
ка и посадка новых деревьев. В 
целом, предполагается оставить 
сквер в том стиле, в каком он был 
задуман проектировщиками: аллеи, 
центральная клумба, пешеходные 
дорожки и скамейки. Согласно со-
временным требованиям, в парке 
будет работать сеть wi-fi.
Мы сейчас обсуждаем, что делать 
с объектами, которые называют 
Петровские ворота, расположенные 
у железнодорожной станции Цемги-
гант,  и архитектурными элементами 
у Дворца культуры «Цементник». 
Надеюсь, что в этом году мы их от-
ремонтируем. 
Я надеюсь, что нам передадут ябло-
невый сад у дома №25 по улице 
Ленинской вместе с фонтаном, 
который сейчас не работает. Надо 
приводить это место в порядок. 
Плавно уходим в парк на улице 
Карла Маркса – тот, что у перво-
го озера. Земельный участок 
уже оформлен. Есть проблемы с 
охранной зоной водоема. Мы пере-
шагнуть через 20 метров от кромки 
воды пока не сможем – ведем пере-
говоры по данному вопросу. План 
такой: восстановить сквер, осве-
щение, летнюю эстраду, лодочную 
станцию.
В микрорайоне Лопатинский у озе-
ра Светлого мы обустроили место 
отдыха у воды. До конца года хотим 
привести эту территорию в состоя-
ние, близкое к благоустроенному. 

Записал Альберт Понасенков

Стоянка у путепровода 88 км есть, 
но заехать на нее невозможно

Вторую парковку на ул. Докторова  
доделывают

Здесь будет «Водный парк»

Обновленный двор   
на ул. 40 лет Октября

Входные группы в парк в микрорайоне Цемгиганта давно ждут ремонта


